

# Un tournoi d'échecs a réuni 200 jeunes à Grâces



*Un championnat départemental scolaire a pris place à la salle multiculturelle de Grâces, toute la journée de mercredi.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

« On ne s'attend pas à ce que les élèves de l'école de La Chesnaye soient forcément là ! Ce tournoi à côté de chez eux, ça leur donne une chance de rencontrer d'autres élèves, de découvrir des techniques et tactiques. » Maïwenn a accompagné ses élèves de cours moyens au championnat départemental scolaire organisé par l'Échiquier guingampais, à Grâces, à la salle multiculturelle. Ceci sous l'égide du comité départemental d'échecs 22. « **Tout le monde peut jouer aux échecs** », assure Alain Luco, le président du club.

En tout, 154 scolaires et 47 collégiens ont pris part à ce tournoi composé de sept parties d'environ quinze minutes, mercredi. Ils viennent des environs, entre Paimpol, Lannion, Rostrenen et Plérin. La même journée, à Dinan, le même championnat a réuni les jeunes de l'est du département. « **Les élèves de primaire jouent entre eux et les collégiens également** », décrit Alain Luco.

Un classement individuel et par équipe permettra aux qualifiés de poursuivre en phase académique à Dinan, mercredi 2 avril.